

CONGRESO DE TRADICIÓN

Muchas fueron ayer las caras conocidas en la primera de las jornadas del *I Congreso Internacional sobre evento tradicional: El patrimonio cultural inmaterial como elemento de proyección y desarrollo territorial*, que se celebró en la Diputación, donde el presidente, **Javier Moliner**, ejerció de anfitrión a las delegaciones de las fiestas de la ciudad y a las instituciones y universidades de España y medio mundo que participan. Tras la apertura, a cargo de **Henri Bouché**, estuvieron presentes **Juan Carlos García, Manolo Martín-Lorente, Carlos Pérez, Antonio Gascó, Amparo Pitarch** o **Joan Josep Trilles**. El presidente de la Junta de Festes, **Juanvi Bellido**, siguió desde primera fila el evento, coordinado por la profesora de la UJI **Estela Bernat**. «La tradición es el valor en el que se asienta el progreso de Castellón. El elemento transversal que vertebra toda una provincia y que nos brinda una fuente inagotable de oportunidades para el futuro», como dijo Moliner. Buena iniciativa.